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河村政孝君、奥村登喜朗君、鴬谷龍男君、

和田正敏君秋山氏より何はなくてもニコ

ボックスヘ入れなさい。

笹野義春君、竹内眞三君よい日になり

ました。

◇小山幹事報告

1．本日例会終了後、理部役員会を開催いた

しますので、111恥役脚の方は1F葵の間に

お集まり~ドさい。

2．次回例会は職場例会で1211¥30分より挫田

短期大学にて開雌したします。

3． ，'卓話スピーカーのご紹介のお願い”が、

ガバナーからきてAi}ります。般近当クラブ

のスピーカーを紹介された中で推薦して頂

ければ、と思っております。

◇西野社会奉仕委員長報告

9月4日に第2760地区社会奉仕委員長会議

が観光ホテルにてl淵催されました。

蜂谷ガバナー初め地区の社会奉仕、環境保

全委員長、委員の出脈のもと11時～2時まで

3時間勉強して参りました。最初に神谷地区

社会奉仕委員長より社会奉仕のあり方は、時

代の変化の中でその時流に乗った活動をして

いただきたい。

ガバナーよりの助言と惟奨醐業として

①在宅ケアー

②マンネリ化の打破

③パオラヘのソーラーシステム寄贈

④河川の浄化

その方針を実行していきたい。

蜂谷ガバナーよりロータリーは聡明でなけ

ればならない。時代の先を見なければならな

い。将来石油が枯渇するエネルギー問題が益々

亜要視されている。

片l.l｣地区環境保全委貝長より10月1日のパ

ラオの独立に合わせてソーラーシステムの目

録を渡したい。

その後審議事項がありました。

①ロータリーの森を作る

: 褒灘
職場例会（於：豊、伽"り1大単）
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『………蜜…先纂難蝋'第587回平成
紳舞塁逼唖漆塗墨趣畢香＝乾争孟畢声雀

◇，‘我等の生業'‘

◇ビジター紹介 3名

◇出席報告

会貝 69名 III 席 55名

出席率 79 71%

前回 9月13R (修正出席率) 100%

◇ニコボックス

松前憲典インターアクト（小)委員長、

坂本康信インターアクト（小)副委員長

世クラブに初めて出朧させていただきます。 （誰

波料もニコボックスヘ入れて畷きました｡）

秋山茂則君麻推会朧会でした。有難う。

今枝秀夫君2760地区インターアクト(小）

委員長、副委員長をお迎えして。

石黒正則君親睦委員会に御協力有難うご

ざいます。

長門保明君ホームクラブ2回欠席しました。

大谷和雄君うれしいことがありました。

鈴木正男君皆がやるから、やりました。

舎人経昭君麻雀会で優勝しました。あり

がとうございました。

津牧孝臣君聯籠会でオーブン参加、お世

話になりました。

足立一成君、今西功一君、釜谷健一君、

小杉啓彰君、永井正義君、成田良治君、

岡島常男君、太田茂君、佐久間良治君

木日は彼岸の入と中秋の名月です。

林淳三君、小坂井盛雄君本日早退します。

堀江宏輝君、西尾正巳君職場例会よろ

しく。
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②身|瞳者コロニー祭のバザーの実施

③ゴミゼロ運動の推進

④子供サミットの実施

⑤ノーカーデーの実施

⑥河川の浄化の報告

⑦ボランティアの表彰

⑧ソーラーシステムのメンテナンス

まとめとして、神谷社会奉仕委員長より個人

としてロータリアンとして奉仕とは何かを考

えていただきたい。分区単位で事業を計iliiし

ても良いのではと総括があり、閉会しました。

◇水野(賀)会長挨拶

今月12日、参院愛知選挙区の再選準が行な

われた。結果は､旧連立派推せんの都築識氏が

93万票を独得し､与党3党推せんの水野時朗氏

を38万票離しての圧勝と報ぜられたが、今II'1の

避学結果について気懸かりなことが一っあります。

1つは、投票率の低さであります。行椛右512

万、投栗総数216万で43%でありました。

今回は、イ)村11 1政権発足後の初めての|~I《|政

選挙ロ)小選挙区制総選挙の前I1肖戦ハ)各

党党首を始めとする各党の全党的な支援、と

いう好条件の中にも拘らず、過半数の人が投

票に参加しなかったことは、誠に残念であります。

投票率の低かった原因について、イ)対立'lilll

となる政策が示されなかったロ)権力闘争が表

に出て候補者がかすんだという論評がありました

が、それ等の原因がない90年、92年の参院選挙

も50%を超えたことはありません。有椛稀の

不参加は、もっと根深い原因と思われます。

もう1つは、当選者の得票についてであり

ます。祁築氏は93万票で43％の得票率であり

ました。投票した人の最大得票者ではありま

したが、ここでも過半数を確保出来なかった

のです。したがって、有権者512万からの得票

は、18%にしか過ぎません。逆に見れば、82%

の人が支持していない当選者が「圧勝」と報

ぜられているのが現実であります。

民主主義は多数決を原則としておりますが、

椛利者の多数決への参加を前提としており、前

提が守られないとき、結果は次第にいびつな

ものとなるのではないでしょうか。

欧州のNATO-NORTHATLANTIC

TREATYORGANIZATION北太西洋条約

機椛は解体の方lhlでありますが、日本のNATO-

NOACTIONTALKONLYはますます塑

延しているようであります。私もNATOにな

らないよう、参加者であらればと思いを新た

にしております。

◇講演

“時代は今インターアクト”

第2760地区インターアクト小委員長

松前憲典委員長

坂本康信副委員長 （紹介今枝料~）

~

肯少年活動の中の「インターアクト」につ

いて報告致します。 1．A.Cは、奉仕と国際理解

に献身する尚少年のためのロータリー提唱の

世界的奉州､｣1体であります。 1.A.Cは、世界で

約百カ国、七千クラブ、 ’六万人が参加して

いる岐大のものであります。2760地区は、 111.

A.Cがあり、インターアクターは約400名が参

加し、地域と学校での柵祉活動と国際理解、国

際交流に活離しております。

蜂谷地区ガバナーは、背少年活動に深い理

解を示され、亜要祝されております。次の世

代を担う「宵少年の持さん」が、ロータリー

の考えている奉仕の理想に少しでも、近づい

ていただけることを期待しているからであり

ます。奉仕の理想とは、他人のことを思いや

り、他人のために役立とうとする思いやりの

心を実行に移すことであります。

平成6年腱から通川されます新高等学校指

導要領においても、「心磯かな人間の形成」と

「国際理解の惟進」は大きな柱として、とりあ

げられています。この意味からしても、この

1A活動は、まさにllf代と社会が、今求めてい

るものだと言えます。

インターアクトの歌作詞作曲藤山一郎

ここに集いしわれらは誇りも高しインターアクト

地域社会に奉仕の理想示せいまこそそのまこと

ほほえみをもてさしのべよ手を世界を結ぼう

インターアクトわれら

奉仕と|童|際理解について意識を高め、理解を

深めインターアクトの歌と共に活動していきます。

”"‘,"ー",‘,,,"一・,"”第2回千年会ママ;1ii,ii’弓一・‘､1,,,-

9月lOFI (二'二)中村通年尼師宅にて参加者13

名で行われました。次'四lは11月19日(土)に予

定しておりますので、薪って御参加下さい。

◇例会変更のお知らせ

名古屋名駅RC 10/5(水)職場訪問の為、サ

ッポロビール名古屋工場第

2浩謎園にて17時より

◇次回例会（10月4日）

識演“高齢化の典話”

名古屋大学教育学部教授前学部長

堀内守氏 （紹介塩沢君）
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